
Der Stich zur alten Bundesstraße ist noch nicht gewidmet. Dies ist nun zu veranlassen.  

 

Der Ausschuss empfiehlt einstimmig: 

 


